

ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ ANTISEXISTE



Solidaires
Union syndicale
84 - Vaucluse

Stage de formation syndicale

à destination de tous les personnels en lien avec l'enfance et la jeunesse : de la crèche au lycée, en passant par les structures culturelles et sportives, les centres de loisirs et centres sociaux

21 janvier 2025 à Cavalaire

Tu te demandes COMMENT

parler des émotions, des relations, du corps avec les enfants et jeunes de 0 à 17 ans ?

agir en tant qu'éducatrice sur cet enjeu majeur ?

favoriser l'égalité entre les genres ?

aborder la notion de consentement dès le plus jeune age ?

travailler sur leurs représentations, les stéréotypes, les normes ?

les protéger des violences sexuelles ?

savoir si un cas est inquiétant ou pas ?

et pourquoi nommer toutes les parties du corps par leur vrai nom ?

en partenariat avec

le planning familial 84

et Solidaires SUD 84

Le milieu éducatif subit des attaques réactionnaires et des campagnes de désinformation, alors que les statistiques de violences sexuelles sont alarmantes ! Or, c'est pourtant bien en abordant dès le plus jeune âge la question du consentement, du respect de l'intégrité physique, de la diversité des orientations amoureuses et des identités de genre que l'on œuvre à un véritable épanouissement personnel, débarrassé de rapports oppressifs et de normes étouffantes. C'est aussi en éduquant à la vie affective relationnelle et sexuelle (EVARS) que l'on peut identifier et prévenir les violences sexistes et sexuelles qui menacent les enfants notamment l'inceste.

DES CONSTATS ALARMANTS

*les violences sexuelles, notamment l'inceste, touchent 160 000 enfants chaque année.

*2/3 des enfants de moins de 15 ans et 1/3 des enfants de moins de 12 ont déjà eu accès à des images pornographiques.

Pour t'inscrire :



et nous contacter

formations-sud-solidaires84@riseup.net



L'Union syndicale Solidaires a la volonté de transformer la société en profondeur et d'en finir avec les rapports de dominations qui s'y expriment y compris dans le milieu éducatif. Directement ou indirectement, nous sommes tous et toutes concerné·es. La lutte contre les discriminations et pour l'égalité est au centre de nos combats pour la justice sociale.